
Der vorliegende Antrag wird als Anfrage behandelt und im Ausschuss beraten. 

Bürgermeister Meisenberg schlägt vor, das verwaltungsseitig mindestens zweimal im 
Jahr über die außerordentlichen Erträge berichtet wird. Für 2020 sind die 

coronabedingten Schäden im Haushalt unter „außerordentlichen Erträgen“ aufgeführt. 
 
Eine Abstimmung erfolgt nicht. 


